



# Ofrece Kenia debate amplio en San Lázaro

PATRICIA RAMÍREZ

La presidenta de la Cámara de Diputados, **Kenia López Rabadán**, aseguró que una vez que llegue formalmente la propuesta gubernamental de la reforma electoral garantizará que haya un debate abierto y respetuoso en el Legislativo, porque no permitirá que se cancele el diálogo.

En entrevista, precisó que "llegue cuando llegue, la Cámara de Diputados debe dar el espacio para que todos los sectores sean escuchados y sus puntos de vista sean tomados en cuenta".

Dijo que los mexicanos deben ser escuchados y tener "la oportunidad de conocer la propuesta del Ejecutivo y las de otros grupos parlamentarios para que haya un espacio de análisis profundo, serio y ético de las y los legisladores", sentenció.

Añadió que se convocará a las organizaciones no gubernamentales, la academia, los expertos, los partidos, los ciudadanos y las autoridades electorales y to-

dos aquellos que vayan a tener un impacto directo o indirecto con estas reformas.

La legisladora panista sentenció que sería un "grave error que la propuesta fuera aprobada en *fast track* sería un error, pues estamos hablando de una prioridad para los ciudadanos, que es el que su voto sea válido, cuente y represente su sentir dentro de las instituciones mexicanas".

López Rabadán precisó que figuras como el parlamento abierto y los foros se crearon para escuchar a los expertos, interesados y afectados, con el fin de hacer una reflexión y adecuar el resultado final, "porque escuchar sin obedecer pues evidentemente es dar atole con el dedo y me parece que los ciudadanos no se merecen algo así".

**"Ningún gobierno es para siempre, todas las visiones políticas se van, por eso es que hay que hacerlo bien"**, indicó.

CUARTOSCURO.COM



**Kenia López** Rabadán, presidenta de la Cámara de Diputados.